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Zitat von putzi 

Die Kritik richtet sich null an den Linienrichter.

Du kannst die Szene ja nur mit x Zeitlupen wirklich auflösen also hat der halt die Fahne
nauf.

Die Frage ist warum der Schiri die Situation net einfach laufen lässt wie es zwei Wochen
vorher gegen Pauli der Fall war.

Da hätte es eigentlich keinen VB gebraucht den die Szene hätte der Linienrichter schon
richtig lösen können.

Hat er net gemacht also hat der VB seinen Fehler richtigerweise korrigiert.

Hier macht der Linienrichter einen vertretbaren Fehler, aber anstatt sein Pfeifchen
ruhig zu halten meint der Schiri das Spiel zu unterbrechen.

Damit kein Eingriff VB und wir die blöden wenn ich das richtig sehe.

Die Frage ist halt warum hier nicht einheitlich vorgegangen wird.

Das wir hier zwei mal die blöden waren hat mit der Frage übrigens nichts zu tun.

Alles anzeigen 

Der Fehler liegt nicht beim Schiri. Der muss erstmal davon ausgehen, dass es sich um klares
Abseits handelt, wenn die Fahne hochgeht, sonst sollte die Fahne ja nicht hochgehen. Koslowski
war halt nicht davon überzeugt und die Geschichte sah doof aus und hat für Verwirrung
gesorgt. Nicht das Vorgehen vom vergangenen Wochenende ist das ausßerplanmäßige
Vorgehen sondern das von Koslowski beim St. Pauli Spiel.
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